



**Alexandre Kominek animera le Gala À l'aise de la 34e édition du Montreux Comedy Festival mercredi 15 et jeudi 16 novembre à Beaulieu (Lausanne)**

11 juillet 2023 - Communiqué de presse

Présent lors de la dernière édition, Alexandre Kominek officiera cette année en tant que maître de cérémonie du Gala À l'aise le mercredi et jeudi 16 novembre lors de la 34e édition du Montreux Comedy Festival, qui, travaux au 2m2c obligent, se tiendra du 8 au 18 novembre au Palais de Beaulieu, à Lausanne. Fidèle à son flegme et sa verve unique en son genre, Alexandre Kominek parrainera et révélera les nouveaux talents de l'humour francophone dénichés par Montreux Comedy aux quatre coins du monde. Et la billetterie est ouverte !

**Alexandre Kominek** c'est un Polonais tunisien né en Suisse. Ça pourrait être le début d'une blague, donc il a décidé d'en faire. Alexandre Kominek a fait ses débuts en Suisse romande, participé à l'un des concours de révélations de jeunes talents humoristiques organisés par Montreux Comedy, avant d'épouser une belle carrière, qui lui permet notamment de tourner en Europe, mais aussi d'animer régulièrement une chronique dans l'émission *La Bande Originale* sur France Inter. Bien que désormais établi à Paris, Alexandre Kominek se produit très régulièrement en Suisse.

Il était donc temps qu'il prenne les commandes de son propre gala, sobrement intitulé À l'aise. «Écrire pendant des heures, bosser comme un chien, enquiller les dates dans tous les patelins... tout cela est clairement secondaire. Être humoriste à succès, c'est avant tout une question d'attitude. Ce qui compte c'est d'être persuadé de sa propre importance, de n'accorder aucune attention aux critiques et de tout assumer sans honte. Le secret, c'est d'être **À l'aise!**» Le temps de ces deux galas, **mercredi 15 et jeudi 16 novembre 2023**, Alexandre Kominek invitera le public dans sa chambre, pour une première fois inoubliable. Et il a prévu de ramener des potes et le tout sera filmé.



«C'est la première fois que je me vois confier la présentation d'un gala. De quoi que ce soit d'ailleurs. Je crois que la dernière fois que j'ai présenté un truc, c'était un exposé en classe. Les blagues de uc avaient pas trop marché à l'époque, j'espère changer la donne cette fois-ci. J'ai la chance d'avoir plein d'artistes d'univers différents et de très haut niveau à mes côtés. Donc pour une première fois, ça s'annonce très, très chaud!»

**Alexandre Kominek, humoriste**

Et quand on lui demande pourquoi il a accepté de relever ce défi, l'humoriste répond de but en blanc: «Le challenge, le prestige, l'argent

surtout.»



«Alexandre fait partie de la famille Montreux depuis des années, que ce soit en Suisse ou à l'étranger. Sur scène ou dans la vie, c'est quelqu'un qui me fait beaucoup rire. On est ravis qu'il ait accepté d'animer un Gala, d'autant plus en cette année 2023 où sa carrière décolle en France. Alexandre n'est pas le quota suisse des animateurs de l'année, c'est un nouveau patron de l'humour francophone.»

**Grégoire Furrer, Fondateur du Montreux Comedy Festival et Président de Grégoire Furrer Productions**

#### À propos du Montreux Comedy Festival

Existant depuis plus de 33 ans, le Montreux Comedy Festival est le plus grand festival d'humour francophone. Des artistes de renommée internationale et de nouvelles pépites de l'humour se produisent chaque année sur sa scène mythique et en font un événement de référence attirant des milliers de spectatrices et spectateurs. À travers ses communautés, Montreux Comedy connecte aujourd'hui 5 millions de personnes dans toute la Francophonie, et au-delà, avec pour objectif de rire ensemble et sans frontières. La 34e édition du Montreux Comedy Festival se déroulera du 8 au 18 novembre 2023 au Palais de Beaulieu, à Lausanne, le 2m2c de Montreux étant en travaux.

#### À propos de Grégoire Furrer Productions

Grégoire Furrer Productions (GFP) est la société-mère créée par Grégoire Furrer. Avec plus de 80 collaboratrices et collaborateurs, le groupe est présent en Suisse, en France, en Afrique, en Corée du Sud, au Canada et en Belgique. Outre le vaisseau-amiral, le Montreux Comedy Festival, GFP a développé de nombreuses collaborations et créé plusieurs festivals d'humour : Johannesburg International Comedy Festival (Afrique du Sud, 7 éditions), Dycoco Festival Abidjan (Côte d'Ivoire, 4 éditions), Lillarious (Lille, France, 2 éditions), Big Perf (reprise du festival Performance d'Acteurs, Cannes, France, 2 éditions), EXCLAM (Montréal, Canada, 1 édition). Le groupe GFP s'est aussi associé en juin dernier aux Frères Taloché pour développer le Festival International du Rire de Liège et sa communauté digitale. Le groupe produit aussi chaque fin d'année *La Revue Vaudoise* et est à l'origine de la création de deux associations faitières visant à fédérer l'humour : Humour Suisse et l'International Comedy Festival Association (ICFA).

### **Photos à disposition ci-dessous**

**Photos**

### **CONTACTS:**

#### **Relations Médias Suisse:**

Katia Staehli - presse@montreuxcomedy.com - +41 79 321 13 76

#### **Relations médias Montreux Comedy Festival France:**

Aurélia Loncan - aurelia@marchal-loncan.fr - +33 6 12 22 88 00

## Partenaires principaux :



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}.  
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Montreux Comedy.  
[Se désinscrire](#)

© 2023 Montreux Comedy